

javascript_inserting_here

[Contrex Web Contentmanagement System](#)

search		
--------	--	--

- [sitemap](#)
- [contact](#)
- [language](#)
- [register](#)
- [login](#)

- [Willkommen](#)
- [Schule](#)
- [Teams](#)
- [Eltern](#)
- [Förderverein](#)

[Home](#) > [News](#) > Newsmeldung

20 Kilo Erdbeeren lassen Leckermäuler zweimal lächeln



Weiterstadt (JE) Über 20 Kilogramm Erdbeeren freuten sich die Hessenwaldschüler. Sie waren ein Geschenk von Erdbeerbauer Merlau. Nachdem einige Erdbeeren genascht wurden, bereiteten Schülerinnen und Schüler der Klasse 5b mit großer Begeisterung Erdbeer-Marshmallow-Spieße, einen Erdbeer-Jogurt-Drink und Erdbeereis zu. In der Pause sorgten sie damit für einen großen Ansturm am Snack-Point. Viele Kinder ließen sich die Leckereien für einen Euro schmecken und sorgten für eine volle Kasse. „Mit dem eingenommenen Geld werden wir etwas anstellen, das bei den Kindern des 5er Jahrgangs für ein zweites Lächeln sorgen wird - DANKE, Erdbeerbauer Merlau“, so das 5er-Lehrerteam.

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht am:

Copyright © 2024 Your Company

- [print view](#)
- [GTC](#)
- [site notice](#)
- [recommend page](#)
- [login](#)
- [top](#)

[Contrexx on Facebook](#)

Powered by [Contrexx® Software](#)

Theme by [Actra AG](#)

- [Deutsch](#)
- [English](#)